

## **Nota de prensa – Avances del proyecto Astronomie: Manual del profesor y Minecraft desarrollando el mundo**

Julio de 2023

El proyecto Astronomie, financiado a través del programa Erasmus+ Knowledge Alliances, está dando pasos importantes para llevar los milagros de la astronomía a las aulas de toda Europa. Las organizaciones asociadas al proyecto están trabajando intensamente en el resultado final, incluyendo el Manual del Profesor y el desarrollo del mundo Minecraft, llamado Astronomie World.

El manual del profesor se ha creado como una guía para los educadores y les ha dado las herramientas y los recursos necesarios para introducir el tema de la astronomía en sus aulas. El Manual está a punto de terminar y el Consorcio de Entidades Asociadas está realizando las últimas correcciones.

El manual está dividido en nueve capítulos, cada uno de los cuales se centra en un aspecto de la astronomía. Entre ellos están "El cielo sobre nosotros", "El Sol y la Luna", "El Sistema Solar", "Instrumentos de los oficios", "Estrellas y nebulosas", "Galaxias y Universo" y "¿Estamos solos?". Cada capítulo cuenta con una introducción sobre el tema, un plan de clase específico y las actividades de Minecraft para reforzar los temas aprendidos.

Junto con el Manual, el consorcio ha iniciado una fascinante labor de preparación del Mundo Astronómico en Minecraft. Este mundo de Minecraft va a ser una plataforma interactiva para que los alumnos aprendan diferentes temas de astronomía. Los destinatarios de esta novedosa herramienta de aprendizaje son los alumnos de entre 10 y 12 años.

El mundo astronómico de Minecraft está diseñado para completar el manual del profesor y ofrece la experiencia de aprendizaje práctico y envolvente que refuerza los temas tratados en el manual. Las actividades de Minecraft incluidas en cada capítulo del Manual están directamente relacionadas con el Mundo Astronómico. Gracias a ello, los alumnos podrán aplicar de manera divertida y atractiva los conocimientos que acaban de adquirir.

El consorcio prevé que la versión alfa de los mundos Astronomie esté lista en otoño de 2023. Una vez finalizados, los mundos de la astronomía se experimentarán con

alumnos de diferentes países de Europa y será una oportunidad única para el aprendizaje intercultural y la cooperación.

El proyecto Astronomie es un paso importante en el uso de la tecnología en la educación, combinando la fama de Minecraft y el fascinante tema de la astronomía. Las organizaciones relacionadas con el proyecto están llenas de ilusión por los avances que se han realizado hasta ahora y esperan ver el impacto que su trabajo tendrá en el alumnado de toda Europa.

Para más información sobre el proyecto astronómico visita nuestra web:  
<http://astronomie.erasmusplus.website/>

Contacto:

Proyecto Ordinator, Sola Murchú  
Drumcondra Education Centre (Ireland)  
[domurchu1@gmail.com](mailto:domurchu1@gmail.com)

The European Commission's support for the production of this publication does not constitute an endorsement of the contents, which reflect the vision of the authors, and the Commission cannot be held responsible for any use which may be made of the information contained therein.



The European Commission's support for the production of this publication does not constitute an endorsement of the contents, which reflect the view of the authors, and the Commission cannot be held responsible for any use which may be made of the information contained therein.